

Unser Versprechen

Von phean

Kapitel 6: Liebe

Verlegen sah Koushiro zur Seite. Natürlich freute er sich über die Worte des Mädchens, doch er kannte sie nicht. Sie war vielleicht ganz nett, doch er hatte bisher nie ein Wort mit ihr gewechselt. Wieso kam sie überhaupt gerade auf ihn? Er tat nichts Hervorragendes. Er war einfach nur ein Nerd und nichts weiter. Die Sportler an ihrer Schule waren viel attraktiver. Zudem war Koushiro selbst mit seinen 16 Jahren immer noch ein Außenseiter in seiner Klasse. Wenn er auch nicht mehr so ausgeschlossen wie zuvor war. Dass ihm allerdings ein Mädchen ihre Liebe gestand, konnte er einfach nicht glauben.